

PRESENTED BY Win INSIGHT
For Everyone's Smile

お取り寄せ日本一になった人気のチーズ蒲鉾

吉岡 時に仕事以外に友人・知人がいない事に気付いて、田舎暮らしへの孤独感が生まれまして…。そんな時、北陸3県で初めてインターネットが开通すると、いつ説明会に、当時の社長（現会長）が招待を受けており、同行させてもらう機会があったんです。今から約13年前のことです。初めて、スクリーンにインターネットの画面が映し出され説明を聞いた時、「インターネットはすごい」と、肌で感じました。住む場所や環境に関係なく勝負できる世界がインターネットにあると思ったんです。吉岡 気づかれたのが早いですね。

河内 当社は地元のスーパーには卸していないんです。スーパーに卸している大手の蒲鉾屋がある中で、当社は直宮展開に特化して、県外のお客様との接点を設けようとしたんです。吉岡 お取り寄せ日本一になった人気のチーズ蒲鉾

河内 点というと、やはり観光ですが金沢に比べると弱い。そこでインターネットをする以前から、カタログ販売や、通信販売に力を入れてきました。それまでは、電話、FAX、ダイレクトメールでの受付でしたが、そこに第4のコミュニケーションツールとしてインターネットが出てきた。インターネットなら全国・ケーションツールとしてインターネットが世界の人々とコミュニケーションが取れると思い、いち早く着手したんですね。最初はインフラの面が問題でした。日本にいると首都圏が有利だし、富山県だと富山市が有利、魚津は不利なんです。吉岡 より。インフラさえ整備されれば、絶対に勝負できますから。

吉岡 思いましたよ。

河内 河内さんはいらっしゃったから迎えられた転換期かもしれませんね。

吉岡 そうですね。田舎暮らしの情

河内 報告鎖の中での暮らしのギャップを埋めるインターネットは本当に宝箱かと

吉岡 うん。

河内 お取り寄せ日本一になった人気のチーズ蒲鉾

吉岡 インターネットでの販売が伸びてきたのはどのくらいからなんですか？

河内 楽天での販売をメインにしており、最初5年くらいは年間売り上げ100万円が目標でしたが、達成できただが3年目くらい。年間100万を達成するということは、当時の夢のまた夢だと思つてしまましたが、今は最低月100万円が目標。時代は変わったなと思いますよね。最初、インターネットでの売り上げが伸びず、不安になりましたが、東京に行くと楽天の三木谷社長が、インターネットは世の中を制覇

吉岡 お取り寄せ日本一になった人気のチーズ蒲鉾

河内 まだあります。

吉岡 お取り寄せ日本一になった人気のチーズ蒲鉾

河内 まだあります。

吉岡 まだあります。

林 会社の基本的考え方の指針にもなりますよね。

吉岡 インターネットとの出会い

河内 まだあります。

吉岡 まだあります。

河内 まだあります。

吉岡 まだあります。